
練馬区東大泉区民館 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・計画内であればあまり金をかけずに補修したい。
・環境対策はしっかりやってほしい。
・家を建て替えたい。計画はどうなっているのか？
・スケジュールを教えてほしい。
・工事による家屋への影響による補償はしてくれるか？

練馬区 男性

・買収はいつごろか？
・シールド基地（工事の入口）や換気塔部については用地買収になりますか？
・地上部のまち作りについての時期は？
・仮にシールド工法で行うとして自分の家が立退き不要となったとしても振
動、沈下などの問題はあるのか？

練馬区 男性

・以前に買収した時の金額を外かん買収金額で考慮してくれるのか？
・基本的には”賛成”。ただ買収される時期が心配。自分の意見としては３年
とか１０年とかまっていられない。
・できるだけ早く買って欲しい。
・早くても５～６年は買収にはいらないということ？

練馬区 女性

・家を建て替えたいが、計画内に入るか？
・立ち退きになるのか？
・金をかけたくない。悩んでいる。

練馬区 女性

・外かんが通ることは、決まっているのか？
・スケジュールは？
・移転先は自分で探すのか？
・残地は買収するか？
・土地の評価は？

練馬区 女性

・補助１５６号と外環の交差付近
・どちらでもよいが早く整備してほしい。
・補助１５６号の整備はどうなっているのか。

練馬区 男性

・基本的には賛成（外環道は必要！）
・スケジュール（用地買収）はいつか？

練馬区 男性


